

NO 1. INGLÉS POR EXPERIENCIA PROPIA

S. VERGARA PEDREIRA | LEÓN

■ Se le daba fatal el inglés en el colegio, pero no hay nada imposible. María del Camino Becerro Casares es Premio Extraordinario de la Universidad de León a la mejor de su promoción en eso, en inglés. En el grado de Educación Primaria, mención en inglés. Unas notazas en la carrera. Y una vocación clara, fuerte y definida. «Estuve en Londres hace unos años para aprender el idioma. En aquel momento se enseñaba con una metodología poco apropiada y me pareció interesante poder ayudar a cambiar el modelo de enseñanza del inglés en los colegios», explica.

Está preparando oposiciones para maestra de inglés y áreas bilingües como Science o Arts.

«Encontrar trabajo en los colegios privados o concertado es difícil debido a mi falta de experiencia, que se reduce a las clases particulares y a los meses de práctica que están incluidos en los dos últimos cursos del grado», explica Camino Becerro.

«Espero aprobar las oposiciones en el año 2019 y si es posible conseguir una plaza y trabajar en un centro público para la Junta de Castilla y León. Esta es la opción más factible», resume.

Se planteó irse fuera —«incluso solicité el año pasado una plaza en un programa que tiene el ministerio de Educación con otros países, llamado Profesores visitantes en EEUU, Reino Unido y Canadá, pero obviamente no me lo concedieron porque uno de los ítems que valoraban era que tuviéramos mínimo 2 o 3 años de experiencia como tutora de un grupo de alumnos», dice— pero... «no es fácil trasladar a toda una familia al extranjero. Tengo pareja y dos hijos. Así que de momento el proyecto de ir fuera de España está aparcado».

Esta licenciada en Filología Hispánica que ha hecho el curso de adaptación pedagógica (CAP) y estudios en el grado de Educación Primaria y que a la vez que estudiaba trabajo de camarera, de recepcionista y de lo

MARÍA DEL CAMINO BECERRO CASARES. ES PREMIO EXTRAORDINARIO DE LA ULE. PREPARA OPOSICIONES



Licenciada en Filología Hispánica, con el curso de adaptación pedagógica (CAP) y grado de Educación Primaria, es Premio Extraordinario de su promoción en el grado de Educación Primaria, mención Inglés. Prepara oposiciones.

que iba surgiendo para pagarse sus estudios cree que «encontrar trabajo en educación es difícil, pero no imposible». Ahora está en la lista de interinos a la espera de que la llamen.

Echa un vistazo atrás. «To-

dos los que estudiaron conmigo tienen una situación parecida. Están preparando oposiciones, amplían sus estudios universitarios. Por ejemplo, estudian otra mención o hacen un doctorado. Algunos, los más afor-

tunados, trabajan en alguna academia impartiendo clases. Otros dan clases particulares a la vez que tratan de sacar el título de inglés...». Ella sigue en la brecha. Educar es lo que le gusta.

AGENDA

TU DINERO Y TÚ, APRENDE

■ La Asociación Española de Banca (AEB) y su Fundación han lanzado hoy un curso por Internet para fomentar la educación financiera, especialmente entre los jóvenes, con el objetivo de mejorar la comprensión de conocimientos básicos y enmarcado en la celebración de la semana de la educación financiera. El programa, denominado 'Tu dinero y tú', está dirigido inicialmente a adolescentes de entre 13 y 15 años y consta de contenidos audiovisuales para difundir conceptos que permitan a los jóvenes gestionar mejor su dinero y sus finanzas, según la AEB. A través de una decena de vídeos, disponibles en canales multimedia como YouTube y plataformas digitales de educación, dos estudiantes del Colegio Universitario de Estudios Financieros explican términos como la gestión del presupuesto, los gastos, los impuestos, el ahorro, los métodos de pago o el funcionamiento de los bancos mediante ejemplos de la vida diaria. El curso es parte del compromiso de la AEB y sus bancos por fomentar la educación financiera y favorecer la integración en este aspecto entre los jóvenes ya que, de acuerdo con los datos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico, los alumnos españoles suspenden en competencias financieras.



■ Contra el odio, Internet 'Bombrá más' es el nombre de la campaña con el que Gobierno a través de cinco ministerios, ONG, UGT y Youtube se han unido para que el discurso de odio y la radicalización violenta no arraigue en jóvenes de entre 14 y 20 años con talleres de sensibilización en centros escolares e Internet.



Real Asociación
Amigos
Museo
Reina Sofía

GRACIAS

A todos nuestros socios.

Por su generosa colaboración con lo que podemos apoyar al Museo a través de donación de obras de arte y otras acciones.

Tú también puedes colaborar y disfrutar de las ventajas de ser socio

www.amigosmuseoreinasofia.org
c/ Santa Isabel, 52 • 28012 • Tel: 915 394 287
asociación@amigosmuseoreinasofia.org